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悔しかったこと。苦しかったこと。うれしかったこと。全てがみんなのエネルギーになっていることが
わかります。また、受験生として、しっかりと前を向いて頑張る姿にエールを送ります。

４組 平田 航也
１学期で印象に残っていることは、まずクラス替え、中間テスト、期末テスト、そして総体

です。クラス替えでは、どんなクラスになるんだろうかと、心配事はいっぱいありました。で
も、仲のよい人がいたのでよかったです。中間テストでは、頑張ろうと思っていたので、授業
もちゃんと受けて、家でも勉強してなかなかいい結果でした。でも、英語は積み重ねの教科だ
から、そこまでよくなかったです。期末テストでは勉強はしたけど、そこまでやる気が出なく
て点数が下がってしまいました。でも得意教科の社会で、とてもいい結果をとれたのでよかっ
たです。夏休みは苦手教科をなくす気持ちで頑張りたいです。
最後に総体です。総体では西中とあたりました。完敗でした。しかも悔いがいくつか残りま

した。それは、自分が５回ファールをして退場して、最後までプ
レイできなかったことです。後は、練習でやってきたことがあま
りできなかったことです。総体の１ヶ月前ぐらいから始めた練習
を総体で生かすことができなかったのです。本当に悔しかったで
す。最後の最後に自分がコートに立てなかったことは本当に悔し
いです。でも、顧問の仲野先生には自分が練習試合などで上手く
いかないときに、愚痴を聞いてもらったり、励ましていただいた
りしました。岡田先生は色々な事を学びました。自分達が全然ダ
メなときは本気になって怒ってくださり、そして最後の挨拶では
涙を流しながら、この男バスの顧問になれてよかったと言ってく
ださいました。また、技術面でも色々な事を教えてもらい、生活
面では、バスケ以外のことを大切にすること、例えば仲間を大切
にするなどのことを教えてくださいました。この２人の先生には
本当に感謝しています。本当に有り難うございました。この１学
期は、色々と学ぶことが多く、楽しく過ごすことができました。

４組 上村 俊介
僕には感謝している人がいます。それは、部活の顧問の先生です。部活に来なかった僕を何

度も誘ってくれて、時には叱ってくれました。そして、僕は部活にいけるようになりました。
それは、総体までわずか１週間という時期でした。それから僕は本気で部活に打ち込みました。
そして総体の日、個人戦での結果は残念だったけど、悔いはありませんでした。悔いがあると
すれば、ペアの友達の方だと思いました。しかし、負けてしまっても僕を責めたりはしません
でした。終わった瞬間「お疲れ」と言ってくれました。うれしすぎて涙が出そうになりました。
僕もこれから、そんな優しい人になりたいと思いました。そして翌日、団体戦の日、僕は本気
で皆を応援しました。そのときの、Ｋ君の勝ったときの表情は忘れられません。しかし、団体
戦の結果は、準優勝でした。Ｈ君が泣いていました。強気な彼が泣いているのを初めて見て、
僕まで悲しくなりました。しかし、最後に僕は、一生懸命何かに打ち込むことは楽しいことだ
と思いました。この僕を受け入れてくれた部活の皆に「ありがとう」を心から言いたいです。

５組 勘原 里央菜
今回の１学期は、無欠席☆無遅刻☆無早退☆でした。
提出物を２，３回出していないから、２学期はためずに全部出します。また、提出物を遅れ

て出さないようにも注意します。注意をされないように頑張ります。テストももっとしっかり
勉強して高得点を目指します。
最近しっかり勉強していないから、テスト前だけしっかり勉強するんじゃなくて毎日勉強し

ます。１時間～２時間半ぐらいは、絶対に勉強します。毎日授業の復習などをして、わからな
いところは先生や友達に聞きます。また、ＹｏｕＴｕｂｅや勉強アプリで勉強します。

平日→１時間～２時間半 ←これを絶対に守ります。
休日①→４時間～５時間
休日②→２時間～２時間半

ただ勉強するだけではなくて、１日の復習もします。Ｍｙ学も１
日も休むことなく最初から最後まできっちり隙間なくやります。
今年から受験生なので、まじめに授業を受けてテストの点を上げ

て提出物をしっかり出すようにします。
行事では、ムカデ競争など最後なので、１位をとりたいです。こ

のクラスなら１位がとれそうだと思います。リレーも悔いなく走り
たいです。最高の体育大会にできるように頑張ります。また、ダン
スはみんなが楽しめるように踊り、見ている人を感動させるような
ダンスにしたいです。

５組 川口 陽生
僕がこの１学期で頑張ったことは、勉強と部活です。理由は、今回の中間テスト、期末テス

トが、テスト勉強をした時間が、今までで１番長かったからです。それなのに、今回の中間テ
スト、期末テストは思うように点数が上がらず、とても悔しかったです。これからのテストは、
今までとは勉強方法を変えていこうと思います。
そして部活動では、この１学期に引退がかかった総体がありました。この総体ではあまり調

子が出ず２回戦敗退という結果で引退してしまいました。最後は悔しい結果で終わってしまっ
たけど、このソフトテニス部ではいろいろなことを学びました。１年生の初めて部活に入った
ときは、どうしていいかわからず大変だったけど、先輩がみんな優しくて少し安心できました。
２年生になって部活の先生が替わってしまったけど、すぐに慣れることができました。そして
３年生になったときも先生が替わってしまったけど、今回もすぐに慣れることができました。
僕はこの部に入って本当によかったです。
この１学期はもともと修学旅行があったけれど、熊本県の地震により８月３１日に延期にな

りました。修学旅行は１学期に１番楽しみにしていた行事だったので残念でした。修学旅行は
８月になったけれど、今年の修学旅行ではいろいろなことを学びたいと思います。僕はお茶枕
作り体験をします。持ち帰れるらしいのでとても楽しみです。班別活動も楽しみです。
２学期からは、勉強を頑張りたいです。そして体育大会も頑張りたいです。２学期からは勉

強方法を変えていきます。
＜２学期の勉強方法＞
①計画を立てる ②計画通りに勉強する ③毎日１時間勉強する
④絶対にサボらない ⑤全教科勉強する ⑥１つの教科ばかり勉強しない
⑦テスト勉強の仕方を変える ⑧時間をかけるだけではダメ
⑨短い時間でも集通する

これらの勉強方法で、２学期からは勉強を頑張りたいです。
最後に、体育大会は組体を成功させたいです。修学旅行は全力で楽しみます。


